

Viel Spaß beim Freizeitturnier



Gute Resonanz gab es auf die Einladung des Stadtfachverbandes zum Turnier für Freizeitmannschaften.

Insgesamt meldeten sich 13 Teams an, doch die BSG Sparkasse Oder-Spree musste wegen plötzlicher Krankheit zweier Spielerinnen die Teilnahme noch kurzfristig absagen. Damit gingen in der Sporthalle am Siedlerweg insgesamt 12 Teams an den Start.

Das Losglück entschied über die Besetzung der Vorrundengruppen, in denen nach dem Modus jeder gegen jeden gespielt wurde. Nur die Gruppensieger erreichten die Runde um Platz 1 bis 3, bereits eine Niederlage konnte die Medaillentränge kosten. Entsprechend hoch motiviert gingen alle Teams ins Rennen.

Unter den Teilnehmern waren einige ehemalige Volleyballer, die längst nicht mehr am Punktspielbetrieb teilnehmen. Geschlecht und Alter spielten beim Turnier keine Rolle, die 17-jährige Schülerin hatte genau solchen Spaß wie der Rentner. Als ältester Teilnehmer machte auch der 68-jährige Lutz Bülth vom FSV Booßen auf dem Feld keine schlechte Figur.

Die Freude am Volleyballspiel war nicht zu übersehen, mit großem Einsatz wurde um jeden Ball gekämpft. Fast durchweg knappe Satzergebnisse spiegeln ein ausgeglichenes Teilnehmerfeld wieder.

Letztendlich setzten sich in den Vorrunden die Teams Old Daddy Crew, Schiller AG und Waldorfschule durch. In den Endrunden wurden die Plätze 1 bis 9 ausgespielt, die Gruppenvierten belegten gemeinsam Platz 10.

Besonders in der Spitzengruppe gab es hauchdünne Entscheidungen.

Das Team der Waldorfschule entschied beide Begegnungen im Tiebreak knapp für sich und holte sich damit den Gesamtsieg. Die Old Daddy Crew wurde im spannenden Match von der Schiller AG bezwungen, die sich damit den zweiten Platz sicherte.

Igor Troschke, Jens-Uwe Schiller und Uwe Hankel nahmen von Turnierleiterin Angela Ernst die Pokale in Empfang.

Alle Mannschaften erhielten noch eine Urkunde sowie eine Flasche Sekt, die teilweise sofort gemeinsam geleert wurde.

Da das Turnier großen Anklang fand und alle Beteiligten viel Spaß hatten, wird der Stadtfachverband im nächsten Jahr erneut solch ein Freizeitturnier organisieren.

1. Platz: Waldorfschule
2. Platz: Schiller AG
3. Platz: Old Daddy Crew
4. Platz: Auszeit Storkow
5. Platz: Nachts ist's kälter als draußen
6. Platz: Netzchaoten Müncheberg
7. Platz: Spiel und Spaß Wiesenau
8. Platz: Schlaubehammeraner
9. Platz: Die Camper
10. Platz: Hohenwalder Kracher
10. Platz: Teams Justitia
10. Platz: FSV Booßen